

JORNADA COMUNITARIA DEL MES DE DICIEMBRE 2015

“Trabajamos mano a mano con las personas afectadas de la calle Santiago Gutiérrez”

Arandas, Jal. Sábado 05 de diciembre del 2015.- El Presidente Municipal de Arandas, Maestro Salvador López Hernández, acompañado por regidores y funcionarios de la Administración 2015-2018, acudieron al Sector San Pedro, específicamente en la zona afectada por el incendio de la calle Santiago Gutiérrez.

Previamente el Presidente Municipal, en rueda de prensa ofrecida a los medios de comunicación, expresó su solidaridad con los afectados, donde afortunadamente no hubo pérdidas humanas que lamentar. Inmediatamente giro indicaciones a diferentes dependencias del Ayuntamiento para apoyar y subsanar el percance sucedido. Una vez que se hizo un balance de los daños ocasionados por el siniestro, se dio pie a motivar a los vecinos y junto con los funcionarios públicos se inicio la rehabilitación de la zona afectada.

Entre los trabajos que se realizaron podemos mencionar: Limpieza de la calle, reparación de puertas, cambio de chapas, enjarres, limpieza de las casas, pintura de fachadas, entrega de tinacos y por su parte los elementos de Seguridad Vial, estarán limpiando la calle y con esto mejorar la imagen urbana de la zona.

